

# *Centro cubano revela nuevos proyectos para tratamientos médicos*

---



La Habana, 6 feb (RHC) El Doctor Jorge Cruz Arencibia, director del Centro de Isótopos (CENTIS), de Cuba, informó en La Habana que entre los nuevos proyectos que entrarán este 2016 en fase de ensayo clínico figuran productos con anticuerpos para el tratamiento del linfoma no Hodgkin, la sinovitis crónica y el dolor por metástasis ósea.

En la clausura del V Seminario internacional sobre la industria isotópica ocurrida este 5 de febrero, el científico manifestó que el evento permitió a los actores de la medicina nuclear en la mayor isla de Las Antillas evaluar cuáles son las tendencias actuales y los retos, y a partir de ahí trazar estrategias.

La cita aglutinó a 150 expertos cubanos y más de medio centenar de ocho países.

CENTIS pertenece a la Agencia Nuclear del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, fue creado en 1988 y su sede definitiva inaugurada en diciembre de 1995.

Única de su tipo en Centroamérica y el Caribe, la institución cuenta con un surtido de productos dentro de las líneas de compuestos marcados, radiofármacos como el pirofosfato —empleado en el diagnóstico

de sangramientos ocultos y gammagrafía ósea—, generadores radisotópicos y diagnosticadores convencionales.

(Con informaciones de varias fuentes)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/83434-centro-cubano-revela-nuevos-proyectos-para-tratamientos-medicos>



**Radio Habana Cuba**